



10 de noviembre del 2008

LOGRA DIPUTADA PAOLA ESPAÑA SERVICIOS MEDICOS PARA ATLETAS

- *Dio inicio el proceso de afiliación al Seguro Popular de los 356 integrantes de la Selección Estatal Infantil y Juvenil de Deportistas*

Unos 356 atletas oaxaqueños que conforman la Selección Estatal Infantil y Juvenil de Deportistas, serán afiliados al Seguro Popular junto con sus familias, lo cual garantizará su acceso a los servicios médicos, anunció la presidenta de la Comisión Especial para la Juventud y el Deporte, diputada Paola España López.

Señaló que un acto de justicia social hacia quienes ponen en alto el nombre de Oaxaca y que son ejemplo de tenacidad y constancia, logró ante la Secretaría de Salud la inscripción de este grupo de niños y jóvenes destacados en diversas disciplinas y originarios de las diferentes regiones de la entidad.

La legisladora indicó que aunado a este hecho, en breve se concretará la apertura de un área de Medicina del Deporte dentro de la Unidad Médica ubicada en el fraccionamiento El Rosario, espacio que contará con especialistas en la materia y el equipo necesario para brindar una atención de calidad a los usuarios.

Reconoció que la disposición y voluntad del Gobierno Estatal a través del secretario de Salud, Martín Vásquez Villanueva, permiten avanzar en dos grandes pendientes con la comunidad deportiva que en muchos casos no recibe el apoyo que requiere, como en este caso los servicios médicos elementales para todos.

La diputada España López apuntó que este lunes, inició la primera etapa del trámite de afiliación al Seguro Popular de un grupo de 20 niños y jóvenes, acción que posteriormente se ampliará hacia el resto de la entidad.

En este sentido convocó a los deportistas que conforman la Selección Estatal acudir a sus oficinas en las instalaciones de la Cámara de Diputados, en San Raymundo Jalpan, con la documentación respectiva para que puedan ingresar a este beneficio que también será de gran apoyo para sus familias.

Los atletas oaxaqueños son muestra de tenacidad y constancia y en muchos casos modelo y ejemplo a seguir por lo que requieren de todo el respaldo y apoyo de las instituciones para continuar demostrando sus capacidades y entregar a la entidad un mayor número de medallas como ocurrió con quienes participaron en la pasada Olimpiada Nacional Juvenil 2008, puntualizó la legisladora local.

Los interesados pueden comunicarse también a las oficinas de la diputada Paola España al teléfono 502 02 00 extensiones 2056 y 2057.



La diputada Paola España gestionó la afiliación de 356 deportistas oaxaqueños al Seguro Popular.